

☐ Genehmigung steht noch aus

☒ genehmigt

*Protokollverteiler: Schreibe eine E-Mail mit deiner gewünschten Empfangsadresse an [protokolle-on@stura.uni-freiburg.de](mailto:protokolle-on@stura.uni-freiburg.de) und folge den Anweisungen, um dich in den Protokollverteiler einzutragen.*

*Die Sitzung fand als Videokonferenz in einem digitalen Sitzungssaal auf Zoom statt. Die Öffentlichkeit wurde durch den Versand der Zugangsdaten über den Protokollverteiler sowie auf Nachfrage gewahrt.*

**Anwesende Vertreter\*innen:** Ena Peters (AGeSoz), (Katharina Krahé (Anglistik), Loic Huet (Archäologie und Altertumswissenschaften), Carolin Gritzki (Biologie), Isabel Morhenn (Chemie), Christin Grimm (EZW), Linus Peterson (Geographie), Jan Scheide (Geologie), Sarah Kapp (Germanistik), Miriam Mähner (Geschichte), Noelani Graß (Kulturanthropologie), Laura ten Brink (Kunstgeschichte), Luisa Gerstgrasser (LAS), Adrian Döring (Medizin), Jonathan Scheler (Molekulare Medizin), Christiane Hey (Pharmazie), Simon Kessler (Philosophie), Paul Weizel (Physik), Janina Wysocki (Politik), Hilde Fleig (Psychologie), Leonie Fauth (Rechtswissenschaften), Annika Böhler (Romanistik), Ann-Katrin Amborn (Sport), Wendelin Verstappen (TF), Linda Ebert (Theologie), Alexandra Fuchs (Wirtschaftswissenschaften), Nicola Binder (Zahnmedizin), Fabian Bänzner (Initiative Juso-HSG #1), Mark Emanns (Initiative Bierrechte Uni Freiburg (BUF)), Carl Lennartz (Initiative Campus Union), Simon Schmidt (Initiative Die Mitte. Vernünftig!), Björn Spegel (Initiative Campusgrün), Paulina Aue (Initiative Campusgrün)

**Abwesend:** Althilologie), (Ethno-Musik), (FHU), (Mathematik), (SIJ), (Skandinavistik), (Slavistik), (Initiative Juso-HSG #2), (Initiative Juso-HSG #3), (Initiative Die Linke. SDS)

**Präsidium:** Niklas Riemenschneider

**Protokollführung:** Marco Stöhr

**Vorstand:** Jonathan Hanser, Lou Mollat

**Gäste:** Tammo Kratzin, Jannek Link, Katharina Hüll, Julian Mundhahs

**Ruhende Mandate** zu Beginn der Sitzung: Althilologie (26.01.2021), Sinologie, Islamwissenschaft & Judaistik (02.02.2021), Skandinavistik (26.01.2021), Slavistik (26.01.2021)

## Tagesordnung

### TOP 0 Formalia

- 1) Feststellung der Beschlussfähigkeit
- 2) Genehmigung des Protokolls
- 3) Vorschläge zur TO

### TOP 1 Berichte

- 1) Vorstandsbericht

### TOP 2 Abstimmungen

- 1) Julius Rupp (Hisinone-Beirat)
- 2) SVB-Vergabeordnung
- 3) Organisations-Satzungsänderungen zu Finanzreferat, Krediten ... und Zuständigkeit für Jahresabschluss

### TOP 3 Finanzanträge



- 1) LocArtista Festival
  - TOP 4 Sonstige Anträge
  - 1) Offener Brief zur Online-Lehre (Fachschaft Jura)
  - TOP 5 Termine und Sonstiges
- 

## **TOP 0     Formalia**

### **1)    Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Die Sitzung beginnt um 18.15 Uhr.

Es müssen mindestens 21 Mitglieder anwesend sein, es ruhen 4 Mandate.

Die StuRa-Sitzung ist mit 28 anwesenden abstimmungsberechtigten Mitgliedern **beschlussfähig**. Die Beschlussfähigkeit wurde anhand der schriftlichen Anwesenheitsliste auf dem Discordserver zu Beginn der Sitzung vom Präsidium festgestellt und in der Videokonferenz verifiziert.

### **2)    Genehmigung des Protokolls**

Das Protokoll der Sitzung vom 08.06.2021 ist ohne Änderungen genehmigt.

### **3)    Vorschläge zur TO**

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen genehmigt.

## **TOP 1     Berichte**

### **1)    Vorstandsbericht**

Der Bericht wird vorgestellt. Diskussion:

Vorstand: Zu den Vorstandspositionen: Es geht nicht mehr lange, dann werden die Positionen für nächstes Jahr ausgeschrieben. Überlegt euch doch auch, ob ihr euch das für das nächste akademische Jahr vorstellen könnt. Der Amtsbeginn ist am 01.10., die Einarbeitung ist ab 01.09.

BUF: Ich wurde gebeten, darauf hinzuweisen, dass die Ausschreibung zum Thema Epicur verlängert wurden.

Anglistik: Zu den Vorstandsstellen: Wollt ihr da Unterstützung haben und eine Werbeveranstaltungen oder so machen? Da gab es ja mal eine Veranstaltung „Pizza-Party und Politik“ oder so, das kann man wahrscheinlich aktuell nicht machen, aber vielleicht ist es möglich, einen Kontakt irgendwie aufzubauen. Ich würde sowas auch unterstützen, ich denke andere Personen hier auch.

Das ist eine wundervolle Idee, wir haben das noch nicht in Angriff genommen. Die Werbung für Nachwuchs ist mir auch spontan gerade gekommen. Wenn die Inzidenzen weiter so sinken, kann man das durchaus machen. Bisher wurde das vom PR-Referat organisiert, das ist gerade nicht besetzt, aber da wird sich etwas finden. Auch, damit sich die Leute im Gremium hier mal persönlich kennenlernen.



## TOP 2 Abstimmungen

### 1) Julius Rupp (Hisinone-Beirat)

Das folgende Ranking wurde abgestimmt:

1. Gruppe
  - Ja
2. Gruppe
  - Nein

Der Studierendenrat hat beschlossen, den Bewerber in den Hisinone-Beirat zu entsenden.

### 2) SVB-Vergabeordnung

Das folgende Ranking wurde abgestimmt:

1. Gruppe
  - Ja
2. Gruppe
  - Nein

Der Studierendenrat hat beschlossen, die Änderungen zur SVB-Vergabeordnung anzunehmen.

### 3) Organisations-Satzungsänderungen zu Finanzreferat, Krediten ... und Zuständigkeit für Jahresabschluss

Benötigte Stimmen: Mehr als 66.67% von 98 Stimmen, also mehr als 65.

Enthaltungen wurden als Nein-Stimme gewertet.

Das folgende Ranking wurde abgestimmt:

1. Gruppe
  - Ja
2. Gruppe
  - Nein

Übersicht über die Abstimmungsgegenstände:

<b>Nr.</b>	<b>Option</b>	<b>% der Stimmen vor Nein</b>
1	Ja	69.39
2	Nein	0.00

Der Antrag erfüllt das Quorum von 2/3 der Stimmen.

Der Studierendenrat hat beschlossen, den Satzungsändernden Antrag anzunehmen.



## **TOP 3     Finanzanträge**

### **1)    LocArtista Festival**

Beantragt sind 1.990,14€ aus dem Gruppenunterstützungsbudget, in diesem befinden sich noch 6.118,71€ von 9.996,01€ für dieses Quartal (2. Quartal 21/22, bis Ende September 2021).

Vorstand: Ich bin dabei, herauszusuchen, wie viel Geld im Budget ist. Ich vermute, das liegt daran, dass die Restmittel in das Folgequartal verlegt werden, genauso wie die Veranstaltungen. Das heißt, dass das, was bisher noch nicht ausgezahlt wurde, dort übertragen wurde. LocArtista ist eine coole Sache, das kann man unterstützen. Im Gruppenunterstützungsbudget sind für das Wirtschaftsjahr 2021/22 26.500€ vorgesehen. Dieses wird auf die Quartale aufgeteilt um eine gewisse Fairness ggü. Gruppen die später als andere mit der Planung anfangen können zu erreichen - damit ergibt sich ein Betrag von 6625€ je Quartal. Damit wurden vermutlich(!) 3371,01€ aus dem aktuellen Quartal für diesen Antrag in das nächste Quartal übertragen, womit man auf die mögliche Summe von 9996,01€. Der möglichen Maximalbetrag für die Gruppenunterstützung ist knapp 10T EUR.

Der Antrag wird in der folgenden Sitzung abgestimmt.

## **TOP 4     Sonstige Anträge**

### **1)    Offener Brief zur Online-Lehre (Fachschaft Jura)**

Der Antrag wird vorgestellt. Diskussion:

Vorstand: Ich finde es schön, dass das mit dem Treffen geklappt hat, ich finde auch die Zeilenangaben an der Seite sinnvoll.

Gast: Danke. Zur Klarstellung: Die Zeilenangaben sind zur Übersicht für die Diskussion jetzt, die werden am Ende gelöscht.

Der Antrag wird in der folgenden Sitzung abgestimmt.

## **TOP 5     Termine und Sonstiges**

Offene Stellen für die kommende Wahl: Wahlausschuss, Wahlprüfungsausschuss.

07.-19. Juni 2021 – Hochschultage für Nachhaltigkeit Freiburg 2021

Unter dem Motto „nachhaltig. politisch. gestalten.“ erwarten euch spannende digitale Vorträge, Workshops, ein Science Slam und vieles mehr, in denen wir Nachhaltigkeit mit Blick auf die systemische Handlungsebene thematisieren und fragen: ‚Wie sollte ein Zusammenspiel zwischen Wissenschaft und Politik aussehen?‘, ‚Was sind wichtige Hebelpunkte für eine sozial-ökologische Transformation?‘, und ‚Welchen Zusammenhang gibt es zwischen der Corona- und der Klima-Krisen sowie deren jeweiligen Implikationen?‘. Organisiert von verschiedenen Freiburger Studierendeninitiativen. Seid dabei!

Mehr Infos unter: <https://www.nachhaltigkeitsbueroefreiburg.de/hochschultage-2021/> sowie auf unseren Facebook und Instagram Seiten.



02. Juli 2021 15.00 bis 19.00 Uhr PdAS Aktionstag zur Bundestagswahl. Die DGB Hochschulgruppe vertritt das Thema wohnen.

Falls sich Studierende an der Aktion beteiligen wollen, sind sie herzlich zum Planungstreffen am 23.06.21 ab 18.00 eingeladen. Für den Zugang zur Sitzung eine Mail an [Hannah.Nesswetter@dgb.de](mailto:Hannah.Nesswetter@dgb.de).

01.06.-15.08.2021: Rückmeldefrist für das Wintersemester 2021/22.

Das Akademische Orchester sucht Menschen die folgende Instrumente spielen: Klarinette, Oboe, Kontrabass, Bratsche.

Die Sitzung endet um 18:54 Uhr